

Communiqué de presse
04 septembre 2019

Implication citoyenne des étudiant-e-s de l'INSA Strasbourg dès la rentrée

Mercredi 11 septembre, 220 nouveaux élèves de l'Institut national des sciences appliquées de Strasbourg partiront à la chasse aux détritues et créeront des zones de quiétude dans la réserve naturelle nationale de Strasbourg-Neuhof/Illkirch-Graffenstaden.

L'action s'inscrit pour la 9^e année consécutive, dans le cadre du dispositif d'accueil « Strasbourg aime ses étudiants » mis en place par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, en lien avec de nombreux partenaires.

Ce geste solidaire et écologique est l'occasion pour les élèves en première année à l'INSA, venus de toute la France et de l'étranger, de découvrir un secteur périphérique de leur nouvelle ville de résidence mais aussi de conjuguer l'utile à l'agréable, dans un magnifique cadre naturel.



Crédit photo : Klaus Stoeber

Cette année et pour la première fois, les élèves participeront également à la création de zones de quiétude, en fermant l'accès à certains sentiers. Ces zones permettront à la faune et à la flore de se renouveler en toute tranquillité.

Le service des espaces verts et de nature de la Ville et de l'Eurométropole de Strasbourg encadre cette campagne: les enjeux de biodiversité de cette portion de forêt rhénane et les bienfaits de la création de zones de quiétude sont exposés en amphi tôt le matin, le matériel nécessaire [gants, sacs, pinces, poubelles...] et

les instructions sont fournis sur place.

Deux espaces seront parcourus cette année: les zones de la réserve situées à l'Est du Baggersee et du campus d'Illkirch.

La campagne 2018 a permis de ramasser 15 m³ de déchets soit un poids total estimé à 4,5 tonnes de déchets.

Cette action est aussi l'occasion pour ces nouveaux élèves de tisser des liens entre eux et de se familiariser avec les valeurs des INSA : l'ouverture au monde et aux autres.

Les journalistes ont la possibilité de rencontrer les étudiants après le ramassage le mercredi 11 septembre à 12h sur la plage du Baggersee.

Pour suivre les étudiants pendant le ramassage, contacter Annika Niel (03 88 14 49 84).

Le dispositif « Strasbourg aime ses étudiants » fédère l'ensemble des acteurs de la vie étudiante. Un vaste ensemble d'évènements et d'activités gratuites est proposé depuis 2010 à chaque rentrée universitaire pour favoriser l'accueil et l'intégration des nouveaux étudiants.

L'INSA Strasbourg est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel. Il accueille 2 000 élèves et délivre 12 diplômes d'ingénieurs habilités par la commission des titres d'ingénieurs, un diplôme d'architecte combiné à un bachelor en ingénierie, trois diplômes nationaux de masters, un mastère spécialisé éco-conseiller et propose de nombreuses possibilités de personnaliser son parcours avec le cursus franco-allemand DeutschINSA, le sport de haut niveau, la filière art-études, le statut d'étudiant-entrepreneur, l'apprentissage... Un tiers des ingénieurs formés en Alsace sont diplômés de l'INSA Strasbourg. Près de 10% des ingénieurs diplômés français sont issus d'un INSA.

Contacts presse

Annika Niel
Chargée de communication INSA Strasbourg
03 88 14 49 84 / 06 26 41 50 35
annika.niel@insa-strasbourg.fr

Magali Gack
Attachée de presse Ville et Eurométropole de
Strasbourg
03 68 98 68 69
magali.gack@strasbourg.eu